



CONFEDERACIÓN
ESPAÑOLA DE
ASOCIACIONES
DE FAMILIARES
DE PERSONAS CON
ALZHEIMER
Y OTRAS DEMENCIAS

La Confederación Española de Asociaciones de Familiares de Personas con Alzheimer y otras Demencias (CEAFA) es una entidad sin ánimo de lucro declarada de Utilidad Pública, cuya misión consiste en **mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por la enfermedad de Alzheimer y otras demencias.**

En el año 2007 la Confederación puso en marcha los **Premios CEAFA**, un reconocimiento público a personas y entidades cuya labor ha contribuido y contribuye a mejorar la calidad de vida de los más de tres millones y medio de personas que en estos momentos conviven en España con la enfermedad de Alzheimer (entre personas que la padecen directamente y sus familiares cuidadores).

Los Premios CEAFA se han **consolidado** ya como reconocimiento a la labor que realizan algunas instituciones y personas desde diferentes ámbitos, tanto de la política, como la investigación, como el social, de la información o el cuidado diario, para mejorar la calidad de vida de quienes sufren la enfermedad de Alzheimer.

Con este acto de entrega de los IV Premios CEAFA, la Confederación Española de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias agradece en nombre de las cerca de **200.000 familias asociadas** el apoyo prestado al colectivo Alzheimer por los diferentes ámbitos de la sociedad.

“Cada diagnóstico, una persona”

